
秋芳地域審議会委員からの意見

①安全・安心の確保

1-１　保健・医療サービスの充実 （実施計画P8,11）

意見（案） 対象地域

　高齢者のリハビリについて旧美祢市についてはグリーンヒル美祢の通所
リハビリの利用が出来るが、秋芳、美東の方は送迎がないので利用ができ
ない。できれば美東病院でも通所リハビリをお願いし送迎をして頂きた
い。

秋芳 1 地域

2-5　公共交通の充実 （実施計画P28）

意見（案） 対象地域

　地域公共交通連携事業については、今も力を入れてもらってますが、早
く実施した方が良い。

秋芳 2 全域

3-1　住環境の整備と定住促進 （実施計画P32）

意見（案） 対象地域

　高齢者向け優良賃貸住宅事業については、もっと力を入れた方が良い。 秋芳 3 全域

　

3-3　消防・防災の推進 （実施計画P34）

意見（案） 対象地域

　合併後10年を迎えるが美祢市防災行政無線の一元化ができておらず、県
内の他の市町に比べ著しく遅れている。早急に基本計画を策定し市民の安
全・安心な町づくりに取り組むべきである。

秋芳 4 全域

3-3　消防・防災の推進 （実施計画P38）

意見（案） 対象地域

　防犯灯整備事業については、もっと力を入れた方が良い。 秋芳 5 全域
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②観光交流の推進

　1-1　観光の振興 （実施計画P44）

意見（案） 対象地域

　観光推進体制強化事業については、もっと力を入れた方が良い。 秋芳 6 全域

1-1　観光の振興 （実施計画P46）

意見（案） 対象地域

　合併10周年を迎えるにあたり自分の所有する商工会青年部もそうだが、
イベントを企画する団体が多いと思うのでその予算がわかりやすく補助し
てもらいやすくなると良い。(申請方法等)

秋芳 7 全域

3-1　観光産業の育成 （実施計画P50）

意見（案） 対象地域

　滞在時間延長の仕組み作り事業についてはもっと力を入れた方が良い。 秋芳 8 全域

③産業の振興

1-2　農林業の振興 （実施計画P55）

意見（案） 対象地域

　新規就業者受け入れについては空き家対策及び市営住宅の対応で対処す
べきであるが、市営住宅については、できるだけ就業場所に近い住宅を貸
与してほしい。若者を呼び込むためにも住宅を含む生活環境の整備が喫緊
の課題であり、若者の気持ちを汲んだ取り組みをお願いしたい。

秋芳 9 全域

2-1　一体的な産業の推進と企業誘致の推進 （実施計画P61）

意見（案） 対象地域

　美祢市の人口減少を少しでも食い止めるためには、企業誘致推進事業の
取り組みが極めて有効と考える。十文字原の市有地の開発等を念頭にあら
ゆるチャンネルを駆使して、空港・新幹線駅に近い、高速道路沿線と、極
めて交通の便の良い当地域の開発を強力に進めるべきである。財政的な理
由があるにせよ、強力なリーダーシップのもと美祢市の町づくりをどう描
いていくのか、現状では市民に見えていない。

秋芳 10 地域
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3-1　六次産業化や地域ブランド開発の推進 （実施計画P63）

意見（案） 対象地域

　６次産業化推進事業は一定の成果はあるものの、点から面に転換できて
いないことから、ロットが確保できず産業の一翼を担う役割が果たせてい
ない。秋芳梨にしても３億円の特産品として市経済に貢献しているが、更
に付加価値を高め６次産業化に取り組み、農家の所得に貢献できる支援を
お願いすることが、廃園を食い止める手段である。

秋芳 11 全域

④　ひとの育成

1-1　学校教育・人材育成の充実 （実施計画P69）

意見（案） 対象地域

　学校給食の食材の地産地消推進事業については、一部の生産者の額に汗した
献身的な努力で成り立っている。雨の日も休まず安全・安心、安価な食材を送
り届けていますが、教育委員会の判断では商行為の範疇と理解されていると思
いますが、提供する側の農家の方々の苦労は大変です。もう少し体系だった生
産者側の組織の確立と、一定期間貢献された方々の労に報いるための表彰等の
対策を講じるべきである。教育委員会側は感謝の気持ちと、生産者側は子供た
ちに喜んでもらえる食材の提供の連携強化の一層の推進を望む。

秋芳 12 全域

⑤　行財政運営の強化

2-2　官民パートナーシップの推進 （実施計画P92）

意見（案） 対象地域

　アウトソーシング推進事業の廃校施設・用地の利用については、地域か
ら要望の出ている事項について、地域の活用、地域の活性化に繋がる対策
を指定管理の見直し等条例改正を踏まえ早急に講じて頂きたい。

秋芳 13 全域

3-1　市民参加型のまちづくりの推進 （実施計画P94）

意見（案） 対象地域

　広報活動の一環としての美祢市有線テレビ（ＭＹＴ）の内容は、まさに行政
のスケジュールに沿ったもので、新味がなく毎年度の繰り返しになっている。
地域で手作りのイベント、地域で多くの人たちに伝えたい連絡事項等ＭＹＴを
市民の目線で放映内容を広く議論すべきである。地域に通信員を配置し、新鮮
な情報を収集するとともにアナウンサーも足で稼ぐ取材に徹して欲しい。加入
者の意向を反映した放映と重要な連絡事項については、ぜひ取り上げて頂き、
美祢市の連携強化と活性化に繋げて頂きたい。

秋芳 14 全域

その他の意見・質問

5-1-2　ニーズに合う弾力的な機構改革の推進

　ニーズに合う弾力的な機構改革とはどのようなものか、お尋ねします。
今年度当初、秋芳、美東の総合支所から農業関係部門を撤退され、旧美祢市に統合されました。しか
し、このことは、告知もそこそこに、突然の変革で市民は非常にとどまっております。市民目線の機
構改革とはとても思えないのですが、総合支所の立ち位置も含め、今後の方向をお尋ねします。
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